

## Familia agradeció a la Armada Armada de Chile extiende búsqueda por noveno día de los tres tripulantes desaparecidos en Puerto Williams

La Armada de Chile mantiene las labores de búsqueda de los tres tripulantes desaparecidos de la lancha a motor Ana Belén, a pesar de que inicialmente se había anunciado que la operación concluiría ayer. Las buenas condiciones climáticas han permitido que el operativo continúe por noveno día consecutivo en el área de jurisdicción de la Capitanía de Puerto Williams.

Una de las hermanas de los desaparecidos, en un emotivo agradecimiento a la Armada, expresó la profunda fe que mantiene la familia: “Nosotros aceptamos la voluntad de Dios, si nuestros hermanos vienen vivos o vienen muertos lo aceptamos, no es culpa de nadie, el tiempo de Dios es perfecto, quizá me faltan palabras para agradecerles a ustedes, sólo pedirles que no se rindan, tengan fe,

tengan esperanza, yo sé que ustedes están más cansados que todos nosotros, han estado ahí, doy gracias a cada uno, estamos más tranquilos, no significa que perdamos la fe, nuestra fe es infinita, Dios nos demostró que tiene el poder porque Juan apareció vivo, y Dios va a saber cómo van a aparecer nuestros hermanos, solo será voluntad de Dios”, afirmó.

El despliegue de la Armada se mantiene en el sector, con la esperanza de encontrar a los tripulantes.

